## Goldene Jubelpaare in Schwoich

Eine Feier für die Jubelpaare des Jahres hat in Schwoich schon gute Tradition. Neun Paare konnten 2024 Hochzeits-Jubiläen begehen.

Die Goldene Hochzeit nach 50 Ehejahren begingen heuer Johanna und Hermann Egerbacher, Margit und Mario Bado, Marianne und Peter Lengauer-Stockner, Ernst und Ursula Salzburger, Helmut und Gertraud Gratz, Gerhard und Margareth Nocker, Alois und Maria Schwaiger sowie Hubert und Waltraud Payr. Ursula und Anton Bichler hätten im November die Diamantene Hochzeit gefeiert, leider ist Anton heuer im April verstorben.

Am 28. November zelebrierte Pfarrer Stefan Schantl für die Jubelhochzeiter eine Andacht. Danach überbrachte BH Dr. Kurt Berek die offiziellen Glückwünsche des Landes (samt obligater Ehrengabe). Bgm. Peter Payr und Vizebgm. Martin Gschwentner gratulierten im Namen der Gemeinde Schwoich mit einem Blumenstrauß und luden die Jubilare zu einem gemeinsamen Mittagessen im Gh. Kirchenwirt.



## BU:

Fünf der Schwoicher Jubelpaare mit Pfarrer Stefan Schantl, BH Dr. Kurt Berek, Bgm. Peter Payr und Vizebgm. Martin Gschwentner.

Foto: Nageler